

## ROME.

On répand les bruits, dit le *Moniteur de Rome*, d'après lesquels le Saint-Siège aurait fait un acte contredisant la partie de l'Allocution consistoriale relative à la question romaine.

Nous sommes à même d'affirmer que rien n'est venu modifier cette Allocution. Le Saint-Siège désire toujours la pacification et la fin du " funeste dissentiment " entre l'Italie et la Papauté, à condition que celle-ci soit placée dans " un état de choses, où le Souverain-Pontife ne relève d'aucun pouvoir et jouisse d'une liberté entière et vraiment digne de ce nom, ainsi que tous les droits l'exigent. "

Prochainement aura lieu une éclipse totale de soleil qui ne sera visible qu'à Moscou.

Les astronomes de tous les pays se rendront donc en Russie pour observer ce phénomène céleste.

Le Souverain Pontife enverra aussi à ses frais un astronome. C'est le R. P. Ferrari, de la Compagnie de Jésus, directeur de l'observatoire érigé l'an dernier sur le Janicule.

Le R. P. Ferrari est élève du célèbre P. Secchi.

Nous apprenons aussi que, dans son voyage scientifique il sera accompagné du R. P. Laïs de la Congrégation de l'Oratoire de Rome, lequel est aussi un des meilleurs élèves du Père Secchi.

Le comité romain a décidé de célébrer par une cérémonie religieuse le jubilé de Sa Sainteté. Cette cérémonie aura lieu à l'église de Saint-Ignace et se distinguera par une grande exécution musicale.

—Le diocèse de Savone, bien que si terriblement éprouvé par les derniers tremblements de terre de la Ligurie, veut contribuer aux offrandes du Jubilé sacerdotal en envoyant à l'Exposition du Vatican un magnifique tableau et des marbres précieux destinés à l'autel qui doit être consacré, dans la nouvelle église du Sacré-Cœur à l'Esquilin, à Notre-Dame de la Miséricorde.

—En Croatie, on fait de grands préparatifs pour les noces d'or du Saint-Père. Un Comité central s'est constitué à cet effet à Agram, sous la présidence de Son Eminence le cardinal Mihalovic, pour diriger les travaux des autres Comités diocésains. En attendant, pour qu'un monument durable du Jubilé sacerdotal de Léon XIII, soit élevé en Croatie même, Son Eminence le cardinal-archevêque a donné à son Chapitre métropolitain une somme de 4000 florins pour ériger dans la cathédrale un autel en l'honneur de la Très-Sainte-Vierge.

—Sa Grandeur Mgr Pierre-Faul, patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, vient d'adresser à ses fidèles une éloquente Lettre pastorale, les exhortant, entre autres, à se cotiser pour envoyer au Saint-Père une généreuse offrande à titre d'honoraires pour sa